

Schule, Bildung und Erziehung

Bundesjugendspiele der Grundschule Dörnberg



Knapp die Hälfte aller Schülerinnen und Schüler der Grundschule Dörnberg erzielten bei den diesjährigen Bundesjugendspielen Urkunden!

War das Wetter am Tag der Bundesjugendspiele auch nicht ganz optimal, so waren die Leistungen der Mädchen und Jungen es allemal:

19 Siegerurkunden und 9 Ehrenurkunden konnten am Ende der Bundesjugendspiele auf dem Sportplatz in Dörnberg verliehen werden.

Großen Anteil an der gut organisierten und reibungslosen Aktion hatten die vielen Eltern, die sich als Helfer zur Verfügung gestellt hatten - vielen Dank dafür.